



Mtro. Miguel Pérez Gómez

Rector, Universidad Anáhuac Mayab

En el ámbito académico, es promotor de la educación universitaria en México. Ha impartido más de 300 conferencias en congresos nacionales e internacionales.

Es Ingeniero Industrial, cuenta con una Maestría en Ciencias Humanas y estudios de posgrado en el área de negocios por la Universidad Politécnica de Cataluña. A su formación académica además se suman varios diplomados del área de negocios, mercadotecnia y finanzas, así como del área de humanidades, historia, filosofía y pedagogía.

Desde hace más de 30 años forma parte del movimiento Regnum Christi colaborando en distintas obras. Pertenece a la primera generación de Gente Nueva, organización de acción social comprometida en crear una corriente positiva de valores, y a través de la cual se han organizado múltiples congresos bajo esta temática. En este proyecto, le ha tocado participar en la fundación de Gente Nueva en España, así como en diversas ciudades de México.

Dirigió el programa Compartamos, enfocado en el desarrollo de comunidades y la mejora de la calidad de vida de las personas, durante su liderazgo se crea la tarjeta "Un Kilo de Ayuda" que busca transformar el futuro de la niñez mexicana a través de programas de apoyo nutricional y desarrollo infantil integral.

En el ámbito empresarial y social, ha sido consejero de diversas organizaciones, como la Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX), Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Museo Subacuático de Arte (MUSA) entre otras. Presidió la red universitaria más grande de México para la prevención de desastres, UNIRED.

Su vasta experiencia y genuino liderazgo en el ámbito educativo lo llevó a asumir la Dirección operativa regional de la Red de Colegios Semper Altius y desde 1994 colabora en la Red de Universidades Anáhuac.

Rector fundador de la Universidad Anáhuac Cancún en el 2000 y desde 2016 lidera la Universidad Anáhuac Mayab en Mérida. Yucatán; reconocida por su excelencia académica y su compromiso con la formación integral de su comunidad a través de las rutas de innovación, internacionalización y una cada vez más creciente cultura de acompañamiento.

Actualmente preside la línea de "Innovación Educativa y Transformación Digital" en la Red Internacional de Universidad Anáhuac.